

L'homme-araignée est de retour sur grand écran pour de nouvelles aventures au sein du « multivers », nouveauté phare du Marvel Cinematic Universe. Dans ce nouvel opus, le super-héros doit faire face à des ennemis cultes des précédentes sagas. Des applaudissements ont accompagné certaines scènes lors de la première journée de projection.



Ce 3e volet avec Tom Holland dans le rôle-titre, toujours réalisé par Jon Watts, après « Homecoming » en 2017 et « Far From Home » en 2019, explore le concept des univers parallèles. Dans ce long-métrage, on suit donc la suite des aventures de Peter Parker, qui doit faire face à la révélation de son identité au monde entier et va pour cela aller rendre visite à Doctor Strange pour faire oublier qu'il est Spider-Man. Mais tout ne va pas se passer comme prévu...

Le retour de figures iconiques

On retrouve donc, grâce au sort raté du personnage incarné par Benedict Cumberbatch, les méchants iconiques des films de la trilogie avec Tobey Maguire et des deux opus avec Andrew Garfield : Docteur Octopus, le Bouffon Vert refont surface tout comme Electro sous un nouveau jour.

Spiderman : No Way Home ne retient pas l'attention pour sa réalisation qui reste efficace, mais banale, mais plutôt pour toute la nostalgie offerte aux fans du célèbre tisseur de toile : d'abord la présence de personnages marquants, mais aussi, de nombreuses références aux 7 précédents films sortis depuis 2002. L'émotion est également au rendez-vous.

Un casting efficace



Le casting n'en est que plus convaincant avec un Tom Holland investi dans le rôle principal, Zendaya, Benedict Cumberbatch ainsi que Alfred Molina ou Jamie Foxx : mention spéciale à Willem Dafoe qui reprend habilement son costume de Norman Osborn.

Un beau cadeau pour les fans de l'homme-araignée

Ce film spectaculaire est une réussite et fera à coup sûr vibrer les fans du héros de Stan Lee et Steve Ditko avec des surprises très appréciables : pour preuve, lors de la toute première séance le jour de la sortie le public a pu exprimé sa joie et son enthousiasme grâce à de nombreux applaudissements.

« Spider-Man No Way Home », réalisé par Jon Watts, en salles depuis le 15 décembre 2021, avec Tom Holland, Zendaya, Jamie Foxx, Alfred Molina, Willem Dafoe, Marisa Tomei, Jacob Batalon...Durée: 2h28

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)